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El espacio fue recuperado tras más de 30 años de abandono y ocupación 

Santo Domingo, DN – Carolina Mejía encabezó la inauguración del parque lineal La Yagüita, donde la Alcaldía del Distrito Nacional recuperó espacios
fundamentales para la movilidad de los transeúntes y mejoró calidad de vida de los ciudadanos que residen en La Yagüita del Galá, perteneciente al sector
Jardines del Norte.

La alcaldesa resaltó la importancia de esta intervención en la que se recuperaron 369 metros cuadrados que estuvieron arrabalizados por décadas,
dignificando la vida de los residentes en La Yagüita. Asimismo, Mejía reiteró el compromiso del ayuntamiento con el orden y la limpieza para el bienestar de
la gente.

Mejía recordó las cualidades del fenecido ingeniero Christian Tejeda, quien al momento de su lamentable fallecimiento era director de Infraestructura
Urbana del ayuntamiento. La ejecutiva municipal también agradeció la presencia de sus familiares y dedicó la inauguración del parque lineal a su memoria.
 
“Christian nos deja un gran legado y muchos aprendizajes, y nosotros en la Alcaldía del Distrito Nacional honraremos la memoria de Christian siendo cada
día mejores servidores públicos”, indicó.

Carolina Mejía manifestó la enorme satisfacción que siente por haber realizado una obra de tanta trascendencia para La Yagüita del Galá. “Estos trabajos,
estas intervenciones, estas transformaciones es lo que merecemos, lo merece La Yagüita, lo merece el Distrito Nacional y lo merece la República
Dominicana”, expresó.

Producto de esta intervención, aproximadamente 15,300 personas que residen en La Yagüita serán beneficiadas con un espacio renovado en el que se
liberaron y construyeron aceras, se entregó un mural inclusivo que embellece el entorno y se amplió la calle Central, permitiendo ahora la doble circulación
vehicular.

Además, la alcaldía colocó bolardos para evitar que vehículos sean estacionados en las aceras, e instaló de luminarias que mejoran la seguridad en el sector
de la circunscripción dos del Distrito Nacional. Adicionalmente, se plantaron 87 árboles de especies nativas y endémicas que forman parte del listado
permitido en el Plan de Arbolado Urbano del Distrito Nacional, y se integraron 125 plantas ornamentales.

A través de esta intervención se recuperó el espacio donde se encontraban 22 ocupaciones que correspondían a cafeterías, talleres de mecánica, pequeños
restaurantes y viviendas informales, muchas de las cuales apenas tenían menos de 10 metros cuadrados, no contando con condiciones mínimas de dignidad.

El presidente de la junta de vecinos Nueva Luz, Elías Acosta, quien también fungirá como cogestor del espacio recuperado, afirmó que La Yagüita no tiene
cómo pagarle el gran trabajo que ha hecho la alcaldesa Carolina Mejía. 

La iniciativa forma parte de un plan ejecutado por la Dirección de Defensoría y Uso de Espacios Públicos, a través del que se han recuperado más de 34 mil
metros que eran ocupados indebidamente en 2024 y lo que va de 2025, impactando sectores de las tres circunscripciones.

A la inauguración también asistieron los diputados Manuel Núñez y Willy Sánchez, así como regidores, directores y coordinadores del cabildo. Además,
empresarios de la zona y el liderazgo comunitario.
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Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional amplió los acostumbrados trabajos preventivos de limpieza de filtrantes e
imbornales ante la incidencia de las lluvias en las últimas horas.

Brigadas del cabildo se han desplazado a varios puntos de la capital para con los camiones succionadores para limpiar los
imbornales. Además, han realizado labores de cuneteo para mantener limpios contenes y aceras.

El Distrito Nacional se encuentra bajo alerta amarilla junto a otras nueve provincias y otras cinco en verde por la incidencia de una
vaguada que ha provocado una atmósfera muy inestable.

La Alcaldía del Distrito Nacional reitera su llamado a no sacar las fundas de desechos a las aceras y frentes de las casas en
momentos en los que se esperan lluvias, para evitar que sean arrastradas y tapen los filtrantes, causando inundaciones.
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Las terapias se realizan en coordinación con AMPE y el Grupo de Intervención de Crisis de Unibe

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional, la Asociación Mundial de Psicología en Emergencias (AMPE) y el Grupo de Intervención
de Crisis y Trauma de la Universidad Iberoamericana (Unibe) continuarán este sábado 03 de mayo las terapias psicológicas gratuitas para
menores afectados por la tragedia ocurrida en Jet Set.

Las terapias, que iniciaron el sábado 26 de abril, se estarán desarrollando tanto el sábado próximo como los siguientes en el Monumento Fray
Antonio de Montesino, de 11:00 de la mañana a 1:00 de la tarde, bajo la coordinación de un equipo de profesionales expertos en duelo, niñez y
trauma, encabezado por la destacada doctora en psicología y terapeuta Vanessa Espaillat.

Los niños, niñas y adolescentes afectados por la tragedia provocada por el desplome del techo de citado centro de diversión, deberán estar
acompañados por adultos, quienes también recibirán herramientas para tratar el duelo en sus hogares.

Los interesados pueden enviar los nombres de los menores, el número de cédula de los adultos responsables y su número de teléfono a la
Secretaría General de la alcaldía, a través del correo rossy.trinidad@adn.gob.do o escribiendo vía Whatsapp a la flota 8495125909.

Tras producirse el lamentable hecho, la Alcaldía del Distrito Nacional ha desarrollado iniciativas no solo para el rescate, sino que también
dispuso de forma gratuita de 150 nichos gratuitos en el cementerio Cristo Redentor, 170 ataúdes y seis funerarias al servicio de los afectados.

Asimismo, el cabildo capitaleño colocó la intención de oración por el descanso eterno de las víctimas que perdieron la vida en el trágico
hecho, tanto en misas como en cultos, gracias al apoyo de la Arquidiócesis de Santo Domingo y del Consejo de Unidad Evangélica (Codue).

Además, ha desarrollado dos jornadas de sanación emocional en la Plaza Santo Domingo, a cargo de la especialista Altagracia Valdez Cordero
“Tatá”, quien lideró a los asistentes en los ejercicios de respiración, meditación y movimiento corporal, como parte de la búsqueda de
equilibrio interior.
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Santo Domingo, DN - El rey de España, Felipe VI, el presidente Luis Abinader y la alcaldesa Carolina Mejía inauguraron el monumento
Flame, una escultura dedicada a la paz y la libertad ubicada en el kilómetro siete y medio del Malecón de Santo Domingo.

El monumento consagra a Santo Domingo como capital del derecho a nivel mundial, un reconocimiento que destaca los avances de
República Dominicana en materia de Estado de Derecho, a propósito de la celebración del Congreso Mundial del Derecho del que fue sede.

La escultura, por el artista Carlos Albert, representa el premio Rainer Arnold Award, creado por la World Jurist Association (WJA) y la World
Law Foundation para reconocer la excelencia en la investigación constitucional en el ámbito jurídico.

El monarca español se encuentra en suelo dominicano para participar en la clausura del Congreso Mundial del Derecho, así como otras
actividades de carácter oficial.

Al participar en el Congreso Mundial del Derecho celebrado en Santo Domingo, la alcaldesa del Distrito Nacional dijo que es una gran
satisfacción y reconocimiento que la ciudad haya sido seleccionada como sede de tan magno evento.

“La justicia y la legalidad son los pilares sobre los cuales estamos construyendo y seguiremos construyendo una sociedad más equitativa,
segura y próspera para todos los dominicanos”, sostuvo Carolina Mejía durante su disertación.

El Congreso Mundial de Derecho aglutina a más de 300 panelistas de más de 70 países en la capital dominicana, iniciando el pasado
sábado y concluyendo este martes.
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Continúa impactando la seguridad de los sectores capitaleños con la entrega de luminarias led instaladas

Santo Domingo, DN – En la continuación del programa Sectores Iluminados Más Seguros, Carolina Mejía entregó luminarias led instaladas
para impactar en la seguridad de las calles del sector Rosmil.

Con esta iniciativa, además de mejorar la seguridad en el citado sector capitaleño, la alcaldesa del Distrito Nacional ponderó la importancia
que tiene el programa también para el ahorro del consumo energético.

Al pronunciar las palabras centrales del acto de entrega, Mejía expresó su felicidad por haber iluminado a Rosmil y agradeció a Dios la
oportunidad de poder servir para el bienestar de la gente.

“Cada uno de esos testimonios llenan nuestras almas de inmensa alegría y, sobre todo, de fuerza, de determinación para seguir trabajando
cada día mejor y más comprometidos con el bienestar de la gente”, resaltó la alcaldesa.

“La iluminación inmediatamente da ese sentido de seguridad, pero, sobre todo, de alegría”, indicó, al hacer referencia a la gran acogida que
le han dado los residentes de los sectores donde se han instalado las lámparas led, lo cual ha permitido que puedan disfrutar de los espacios
durante las noches.

Mejía recordó también que la Alcaldía del Distrito Nacional avanza en la instalación de las 10 mil luminarias, 200 cámaras de videovigilancia,
10,000 fotoceldas, 500 brazos galvanizados, 80 postes y lámparas ornamentales y 325 lámparas solares.

Las lámparas entregadas este jueves en Rosmil se suman a las 543 entregadas en Naco, 611 en Bella Vista, 589 en ensanche Quisqueya, 279 en
El Millón y 294 en la avenida Cayetano Germosén, con lo que el cabildo continúa avanzando en la iluminación de la capital.

Al hablar en representación de la comunidad, doña Mirna Ruiz agradeció a la alcaldesa por todos los proyectos que se han realizado en ese
sector. “Carolina es de esta nación, es de este país, y más que nadie, es de este residencial Rosmil”, agregó entre aplausos de los asistentes.

“Ahora tenemos un lugar precioso totalmente iluminado que nos ofrece seguridad, que nos ofrece tanta belleza que nos hace inmensamente
felices”, manifestó la dirigente comunitaria.
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Aporte solidario de RD$5.5 millones financiará terapias psicológicas, transporte y alimentación de beneficiarios

Santo Domingo, D.N. – El Banco Popular Dominicano firmó un acuerdo de colaboración con la Alcaldía del Distrito Nacional (ADN), la Universidad
Iberoamericana (UNIBE) y la Asociación Mundial de Psicología en Emergencias (AMPE), para ofrecer acompañamiento psicosocial a los niños y
adolescentes huérfanos, a causa de la trágica madrugada del pasado 8 de abril.

Gracias a esta alianza interinstitucional, se ampliará la cobertura para la ejecución de un protocolo integral de intervención sociofamiliar que priorizará la
atención para las familias con mayor nivel de vulnerabilidad.

Como parte del acuerdo, el Banco Popular realizará un aporte de RD$5.5 millones, que cubrirá tres meses de terapias psicológicas, servicios de transporte y
alimentación para los menores beneficiarios y sus tutores.

La iniciativa la implementarán equipos interdisciplinarios del Ministerio de Salud Pública, Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI) y
Supérate, en coordinación con las entidades aliadas.

Las terapias se impartirán cada sábado de 11: 00 a.m. a 1:00 p.m. en el monumento Fray Antonio de Montesino, los interesados pueden solicitar información
a través del correo rossy.trinidad@adn.gob.do

Una alianza solidaria

El presidente ejecutivo del Popular, señor Christopher Paniagua, expresó que esta alianza solidaria multiplicará el impacto positivo sobre los beneficiarios.
“Nos honra poder aportar desde nuestro rol de empresa socialmente responsable y poner en alto la solidaridad que necesita el país”, dijo, y añadió que
este acuerdo es “un compromiso colectivo con la dignidad humana, para aliviar el peso emocional que cargan hoy muchas familias afectadas”.

La alcaldesa del Distrito Nacional, señora Carolina Mejía, manifestó su agradecimiento al Banco Popular, así como a las otras entidades, por su genuino
interés en apoyar a las víctimas de la tragedia, “estamos aquí hoy sentados por iniciativa del Banco Popular, quienes se nos acercaron para darnos la
noticia que nos estarían apoyando, quiero agradecer el buen corazón y la buena disposición de la familia Popular”.

La directora de AMPE, señora Vanessa Espaillat, expresó la importancia de poner en manifiesto la solidaridad en momentos como estos. “Nuestra misión
es servir a las familias dominicanas, en situaciones de emergencia, para apoyar la salud mental de los afectados y ayudar a superar el duelo colectivo como
el que nos ocupa”.

Por su parte, la señora Odile Camilo Vincent, rectora de UNIBE, dijo que cree en el poder de la unidad. “Creo en el poder de las alianzas público privada, la
academia y la sociedad civil. Solo trabajando juntos podemos lograr transformaciones reales”.

Este esfuerzo coordinado busca asegurar un acompañamiento digno, humano y sostenido en el tiempo, que ofrezca no solo contención emocional, sino
también rutas de atención social y de salud para cada niño y adolescente impactado por esta tragedia.
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La entrega de luminarias led instaladas sigue mejorando la seguridad de los sectores del DN

Santo Domingo, DN – En la continuación del programa Sectores Iluminados Más Seguros, Carolina Mejía entregó 202 luminarias led
instaladas para iluminar 25 calles del sector Serrallés.

La alcaldesa del Distrito Nacional resaltó la mejora para seguridad y visibilidad que representa esta entrega, a los fines de seguir
transformando a Santo Domingo para el bienestar de los capitaleños.

“Los testimonios que nosotros escuchamos en cada uno de los sectores que impactamos, realmente nos llenan de enorme satisfacción, pero,
sobre todo, de mucha fuerza y energía para seguir trabajando, para seguir sirviendo”, explicó.

Mejía recordó que recientemente en Serrallés la Alcaldía del Distrito Nacional construyó 762 metros cuadrados de aceras y 634 metros
lineales de contenes, así como la plantación de 80 árboles de especies endémicas que forman parte del Plan de Arbolado Urbano.

La alcaldesa manifestó que la implementación de este programa se hace tras un riguroso levantamiento de las necesidades para ser
eficientes en el uso de los recursos. “Esos son retos y oportunidades que con mucha determinación y muchísimo amor nosotros asumimos”,
señaló.

Sectores Iluminados Más Seguros es un programa a través del cual la Alcaldía del Distrito Nacional avanza en la instalación de las 10 mil
luminarias, 200 cámaras de videovigilancia, 10,000 fotoceldas, 500 brazos galvanizados, 80 postes y lámparas ornamentales y 325 lámparas
solares para impactar 23 sectores y 11 avenidas.

En representación de la comunidad, la señora Carmen Rita Malagón expresó el agradecimiento que llena a los residentes de Serrallés por la
gran mejora en el alumbrado público y por la reconstrucción de sus aceras.

“La comunidad se siente feliz hoy de poder compartir junto a nuestra querida alcaldesa y su equipo las medidas logradas que hacen más fácil
y seguro que podamos transitar y que le dan valor a nuestro sector”, enfatizó.

Serrallés se suma a la lista de sectores que han sido impactados positivamente con nuevas luminarias led. Anteriormente, Carolina Mejía
encabezó entregas en Naco (543), Bella Vista (611), ensanche Quisqueya (589), El Millón (279), Rosmil (53) y en la avenida Cayetano Germosén
(294).
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Se honró de manera póstuma a Christian Tejeda, quien supervisó la reconstrucción de las aceras

Santo Domingo, DN- La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de su Plan de Arbolado Urbano, plantó 70 árboles en el sector
Renacimiento en celebración al Día Nacional del Árbol conmemorado el pasado cinco de abril.

La iniciativa, que se desarrolla bajo las instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía para continuar transformando las aceras y garantizar
la sostenibilidad del medio ambiente, abarcó desde la calle San Pío hasta la calle Juan Bautista la Salle del referido sector.

Los colaboradores de la alcaldía aprovecharon la plantación para develar una tarja que reconoce de forma póstuma el trabajo realizado
en la zona por el ingeniero Christian Tejeda, quien hasta el momento de su lamentable fallecimiento se desempeñó como director de
Infraestructura Urbana.

El arbolado fue apoyado por el programa Siembra tu Frente, liderado por miembros comunitarios y diferentes juntas de vecinos, entre
ellas las de Renacimiento Uno y Dos. La iniciativa fue puesta en acción por la Dirección de Gestión Ambiental del cabildo.

La especie de árboles sembrados fue Avellano criollo, nativo de la República Dominicana, y su nombre científico es Cordial Sebestena L,
caracterizado por aportar sombra, capturar el carbono y embellecer el entorno con sus flores.

En la plantación, Milagros Mercedes, directora de Gestión Ambiental de la alcaldía, señaló que estas aceras estaban en malas
condiciones, de las cuales se extrajeron 38 troncos secos que estaban ocupando los espacios y hoy fueron sustituidos por árboles.

“En esta ocasión estamos desde el cinco de abril, que fue el Día Nacional del Árbol, hasta hoy hemos tenido varias siembras en honor a
esta celebración”, expresó Mercedes.

En representación de la alcaldesa Carolina Mejía, la directora de Innovación y Proyectos Especiales, Yolanda De la Rosa, resaltó la labor
desempeñada por el fenecido ingeniero Christian Tejeda y el gran trabajo que dejó al transformar una zona más en este sector
capitalino. Además, agradeció la presencia de cada representante de las juntas de vecinos.

El coordinador técnico de Gestión Ambiental, Francisco Metz, expresó que fueron sustituidos 22 árboles que habían deteriorado la acera.
Asimismo, indicó que la segunda etapa va a concluir con 50 árboles sembrados en las aceras de la calle San Juan Bautista y la avenida
Napoleón.

Las recién construidas aceras y contenes de Renacimiento forman parte de un ambicioso plan que el cabildo capitaleño se encuentra
desarrollando para impactar a 21 sectores, a través del cual contempla entregar 43,555.53 metros cuadrados de aceras y 20,743.56
metros lineales de contenes en las tres circunscripciones del Distrito Nacional.
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A través de Sectores Iluminados Más Seguros, Evaristo Morales cuenta con 24 calles totalmente iluminadas y con mayor seguridad.

Santo Domingo, DN- Carolina Mejía, en la continuación del programa Sectores Iluminados Más Seguros, mejoró la seguridad del sector Evaristo Morales
con la entrega de 302 luminarias led instaladas en 24 calles.

La finalidad de esta iniciativa, indicó la alcaldesa Mejía, es brindar mayor seguridad en los diferentes sectores de las tres circunscripciones del Distrito
Nacional y contribuir al ahorro del consumo energético con la implementación de 10,000 lámparas LED.

“Nosotros conversando con el presidente y viendo la importancia que tienen las luminarias para la seguridad, quisimos también hacer este programa y
desarrollarlo porque se traduce de manera inmediata en bienestar”, expresó Mejía.

Asimismo, apuntó que en cada sector donde se ha realizado la entrega formal, los testimonios de los comunitarios tienen un factor en común y es la
paz, la alegría que expresan de poder salir a compartir entre vecinos y la seguridad que sienten al caminar por las calles.

“Qué bueno que nosotros aquí hemos podido instalar 302 lámparas en 24 calles, una señal más del compromiso que tenemos con el bienestar de los
capitaleños y de los ejemplos que desde el Distrito Nacional podemos dar para que esto sirva de piloto y se replique en otros municipios”, señaló.

La alcaldesa enfatizó que el compromiso es seguir trabajando de la mano para brindar la seguridad y calidad de vida que todos merecen.

La ejecutiva municipal manifestó que el cabildo avanza en la instalación de las 10 mil luminarias, 200 cámaras de videovigilancia que serán
monitoreadas por el Sistema 9-1-1, 10,000 fotoceldas, 500 brazos galvanizados, 80 postes y lámparas ornamentales y 325 lámparas solares.

El presidente de la Junta de Vecinos Benito Juárez, Duerys Feliz, en nombre de los comunitarios, agradeció a la alcaldesa por el compromiso, la cercanía
y el amor asumido en este sector.

“Gracias por haber hecho posible el mejoramiento de nuestro alumbrado público, una acción que impacta directamente a nuestra seguridad, belleza y
calidad de vida. También, agradecemos el apoyo brindado en su gestión”, dijo Feliz.

Las luminarias instaladas en Evaristo Morales se suman a las 543 entregadas en Naco, 611 en Bella Vista, 589 en el ensanche Quisqueya, 279 en El Millón,
202 en Serrallés, 53 en Rosmil y 294 en la avenida Cayetano Germosén, con lo que el cabildo continúa avanzando en la iluminación de la capital.

Estuvieron presentes el viceministro de la Juventud, Fernando Lagares; el vicecónsul en Houston, Stalin Antonio Hernández; el cónsul general de
Barcelona, Antonio Gómez; el gerente general del Banco Nacional de las Exportaciones (Bandex), Juan Mustafá; Nelson Camilo, director ejecutivo de
Fimerca-SD; la diputada Liz Mieses y la politóloga Rosario Espinal.

Además, los regidores Juan López, María Laura Báez, Junior Castillo y Giancarlo Vega.
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Estudiantes y profesores de La Perito agradecieron la visita de la alcaldesa

Santo Domingo, DN – Carolina Mejía llevó a estudiantes del Instituto Politécnico Profesor Víctor Rafael Estrella Liz, conocido como “La Perito”, un
conversatorio sobre el funcionamiento de la Alcaldía del Distrito Nacional, donde aprovechó para promover entre los jóvenes la buena conducta
ciudadana.

Como parte del programa La Alcaldía Llega a Ti en los Centros Educativos, la alcaldesa del Distrito Nacional habló con los estudiantes sobre la
necesidad de darle un manejo adecuado a los desechos, con lo que se protege el medioambiente y evitan inundaciones urbanas y otros males.

“Les comento esto porque creo que tenemos una oportunidad hermosa de generar conciencia, ustedes son jóvenes y esta ciudad es de todos
nosotros y para que esté en las condiciones que debe estar, para el bienestar colectivo, todos debemos poner un granito de arena”, destacó.

Carolina les sugirió asumir un discurso que promueva que no se tire en las calles la basura, a lo cual los estudiantes se comprometieron
aceptando replicar esa postura en sus respectivas comunidades.

“Yo estoy aquí en La Perito con el corazón inflado e hinchado de alegría viendo los rostros de todos ustedes”, dijo la alcaldesa, al percibir el
entusiasmo del estudiantado.

Mejía aconsejó a los estudiantes aprovechar todas las oportunidades de aprender. “Porque todo eso es lo que de manera integral nos permite ser
quienes somos y echar para adelante”, apuntó.

En ese sentido, Carolina aseguró que apuesta a la formación técnico-profesional, muestra de ello es su esfuerzo por llevar diversas oportunidades
a través de la educación en Centro Futuro y Futuro de Esperanza, dos exitosas dependencias de la alcaldía en las que cientos de jóvenes son
preparados para insertarse en el mercado laboral con herramientas de vanguardia que les permitan mejorar sus condiciones económicas.

La alcaldesa hizo hincapié el éxito alcanzado en los programas Plásticos por Juguetes, Plásticos por Escolares, Sectores Iluminados Más Seguros y
Parque Para Todos, iniciativas a través de las que la Alcaldía del Distrito Nacional ha obtenido un respaldo masivo de la ciudadanía.

La ejecutiva municipal también habló de su experiencia en la política, donde narró cómo ha tenido que afrontar diversos retos con entereza. En
ese sentido, motivó a los estudiantes a interesarse por el servicio público por la gran satisfacción que representa poder trabajar para la gente y
por el bien de la nación.

Desde el año pasado, Carolina Mejía ha estado encabezando La Alcaldía Llega a Ti en diversos centros educativos, incluyendo al Excelencia
República de Colombia, Instituto Politécnico Bartolomé Vegh, Centro Santo Cura de ARS, Instituto Especializado de Investigación y Formación en
Ciencias Jurídicas, Instituto Salesiano Don Bosco, la Alianza Francesa, Carol Morgan School, Notre Dame School, Calasanz, MC School, Ashton
School y Lux Mundi.
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Carolina Mejía pide a estudiantes del ensanche La Fe promover
la buena conducta ciudadana

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Dirección de Comunicaciones ADN
Martes 13 de mayo 2025

Mayo  2025



Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 14 de mayo 2025

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional reforzó los acostumbrados trabajos de limpieza filtrantes e imbornales ante la
cercanía de una vaguada que podría producir intensas lluvias.

De acuerdo con los pronósticos meteorológicos, podrían caer lluvias torrenciales en parte del territorio nacional a partir de la tarde de
este miércoles y aumentar en los días siguientes, incrementando el peligro de inundaciones repentinas.

Ante esta realidad, las brigadas del ayuntamiento han identificado los puntos críticos y se han dedicado a la limpieza de los imbornales y
filtrantes con los camiones succionadores, así como de los contenes con los barredores.

Brigadas han saneado la avenida Dr Defilló esquina calle Eduardo Vicioso, la avenida José Núñez de Cáceres esquina calle 27 Oeste, en la
calle Dionisio Valera del sector Bella Vista, en los alrededores del Centro Olímpico y en varios puntos del malecón, entre otros.

La Alcaldía del Distrito Nacional insta a los residentes de la capital a no sacar las fundas de desechos a las aceras y frentes de las casas
en momentos en los que se esperan lluvias, para evitar que sean arrastradas y afecten el desempeño de los filtrantes e imbornales,
causando inundaciones urbanas.

Asimismo, el cabildo sugiere a la población mantenerse informada sobre el clima a través del Instituto Nacional de Meteorología
(Indomet) y a las alertas emitidas por el Centro de Operaciones de Emergencias (COE).
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Alcaldía del Distrito Nacional refuerza limpieza de filtrantes e
imbornales ante incidencia de vaguada

BOLETÍN INSTITUCIONAL
Mayo 2025



La Alcaldía del Distrito Nacional realizará un gran operativo de limpieza este sábado en el sector

Santo Domingo, DN- Carolina Mejía encabezó el programa La Alcaldía Llega a Ti en el sector de Naco, donde escuchó minuciosamente las inquietudes
expresadas por los moradores y respondió con soluciones oportunas a sus solicitudes.

El encuentro se efectuó en el parque La Arboleda, donde asistieron los representantes de las juntas de vecinos de Naco Central y Yolanda Morales, así
como residentes en distintos puntos del sector.

Mejía, haciéndose acompañar de directores y coordinadores de la alcaldía, dispuso iniciativas para hacer frente a las situaciones del sector y, además,
prometió canalizar las peticiones que corresponden a otras instituciones con sus incumbentes.

La alcaldesa del Distrito Nacional instó a los ciudadanos a que sean entes de concientización sobre el ornato, embellecimiento de su alrededor y el
cumplimiento de sus obligaciones con los amigos, familiares y vecinos.

“El orden y la limpieza son elementos fundamentales para construir un mejor espacio para todo el mundo”, expresó Mejía.

La ejecutiva municipal agregó que para construir una mejor sociedad y un mejor país, no se hace solo desde los reclamos, sino también tomando
acciones proactivas que persigan el bienestar de la mayoría.

“Nosotros necesitamos vivir en comunidad y vivir en paz, no podemos esperar que sea la Policía o una autoridad la que nos haga tomar conciencia.
Creo que somos capaces de hacerlo de manera privada y en esa buena voluntad”, agregó la alcaldesa.

Concluyó con la reflexión de que “pensemos en los demás y de esa forma tendremos mucho más éxito”.

El presidente de la Junta de Vecinos Naco Central, Valentín Ramos, agradeció a la alcaldesa su disposición para escuchar las preocupaciones que cada
residente de la zona expuso.

“Hoy es el acto oficial de La Alcaldía Llega a Ti, pero la alcaldía tiene días llegando a nosotros y el ejemplo es la rehabilitación de aceras, rampas, entre
otros”, dijo Ramos.

Producto de este programa, el cabildo anunció realizará el próximo sábado un gran operativo de limpieza en las calles y parques, filtrantes e
imbornales, poda de árboles, entre otros.

Recientemente, Carolina Mejía encabezó la entrega de 543 luminarias led instaladas en el ensanche Naco, acción que contribuyó notablemente a la
mejora de la seguridad en ese sector capitaleño. Además, en este mismo año la alcaldía reconstruyó 1,569.95 m² de aceras y 1,154.05 metros lineales de
contenes en Naco.
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Carolina Mejía lleva programa La Alcaldía Llega a Ti a los
comunitarios de Naco

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 14 de mayo 2025

Mayo 2025



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional continúa los trabajos preventivos de limpieza de filtrantes e imbornales para
contrarrestar los posibles efectos de las lluvias provocadas por la incidencia de una vaguada.

La continuación del reforzamiento de los acostumbrados trabajos se produce luego de que el Centro de Operaciones de Emergencias (COE)
colocara bajo alerta a varias provincias y al Distrito Nacional por una vaguada apoyada por la humedad y el viento cálido del este/sureste, que
favorece los campos nubosos en las próximas 24 horas.

Las brigadas del ayuntamiento han identificado los puntos críticos y se han dedicado a la limpieza de los imbornales y filtrantes con los
camiones succionadores, también han aumentado las labores de cuneteos.

El cabildo pidió a los constructores guardar y tapar las arenas para que no sean arrastradas por las lluvias, con lo que también evitan pérdidas.
Además, llamó salvaguardar en lugares de almacenamiento los productos que puedan ser afectados por el agua.

La Alcaldía del Distrito Nacional pide a los residentes de la capital a no sacar las fundas de desechos a las aceras y frentes de las casas en
momentos en los que se esperan lluvias, para evitar que sean arrastradas y afecten el desempeño de los filtrantes e imbornales, causando
inundaciones urbanas.
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Alcaldía del DN continúa trabajos preventivos de limpieza para
mitigar efectos de fuertes lluvias

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 15 de mayo 2025

Mayo 2025



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional reiteró el llamado a constructores, comerciantes y a los ciudadanos en general a tomar
medidas que eviten la obstrucción de filtrantes e imbornales con materiales y desechos que sean arrastrados por las lluvias.

A propósito de las grandes lluvias caídas en las últimas horas, el cabildo busca concientizar sobre la responsabilidad que tienen los
ciudadanos, incluyendo a constructores y comerciantes, para no obstruir los filtrantes, evitando así inundaciones urbanas.

La Alcaldía del Distrito Nacional pidió a los constructores guardar y tapar las arenas para que no sean arrastradas por las lluvias, con lo que
también evitan pérdidas. Además, llamó a salvaguardar en lugares de almacenamiento los productos que puedan ser afectados por el agua.

Asimismo, sugirió a los comerciantes un correcto manejo de los desechos producidos en sus negocios, colaborando con la colocación de
fundas de basura en lugares y horarios establecidos para la recogida.

Desde mediados de esta semana, las brigadas del cabildo han intensificado los acostumbrados trabajos de limpieza de imbornales y
filtrantes, así como los cuneteos, para prevenir inundaciones provocadas por una vaguada que ha descargado fuertes lluvias en el Distrito
Nacional y otras demarcaciones.

El Centro de Operaciones de Emergencias (COE) colocó bajo alerta varias provincias debido al pronóstico del Instituto Dominicano de
Meteorología que señaló la posibilidad de fuertes precipitaciones, producto del mencionado fenómeno natural.

El ayuntamiento extendió el llamado a la ciudadanía en general para que mantenga limpios los frentes de las casas, evitando el cúmulo de
hojas y desechos que puedan obstruir los imbornales. Asimismo, pidió no sacar las fundas de basura a los frentes y aceras en momentos en
los que se esperan lluvias, para evitar que terminen tapando los filtrantes.
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Alcaldía del DN pide a constructores y comerciantes recoger
materiales y desechos para evitar obstrucción de filtrantes

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 16 de mayo 2025 

Mayo 2025
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Carolina Mejía activa el Comité de Prevención ante alerta roja
por vaguada

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Santo Domingo, DN - Carolina Mejía activó este viernes y mantiene en sesión permanente el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante
Desastres del Distrito Nacional, debido a la presencia de una vaguada que afecta varios puntos del país, provocando la declaratoria de alerta roja
para la capital.

La medida tomada por la alcaldesa busca ofrecer una respuesta inmediata ante cualquier situación que pueda surgir debido a las fuertes lluvias
que han impactado al Distrito Nacional en las últimas horas y las que están pronosticadas.

Mejía encabezó la reunión del comité en el Cuartel General del Cuerpo de Bomberos del DN, donde explicó que la misma tenía como objetivo
planificar personalmente las acciones que de manera coordinada se están realizando con todas las instituciones.

“Aquí pasamos revista a lo que cada una de las instituciones que conforman este comité y de los departamentos de la alcaldía, las
responsabilidades que tenemos y las acciones que hemos estado llevando a cabo”, puntualizó.

Las brigadas operativas del cabildo, que incluyen personal, equipos, camiones succionadores y otros vehículos, han estado limpiando los
filtrantes, imbornales y contenes en varios puntos críticos como Barrio Mejoramiento Social, Anacaona, avenida 27 de Febrero esquina Dr.
Delgado, en las cercanías del Club Paraíso, en el Evaristo Morales y la avenida George Washington, entre otros.

Además, se han tomado medidas para que la recolección de desechos sea más expedita. Asimismo, los bomberos han estado acudiendo al
llamado de ciudadanos para cortar árboles y ramas caídas, así como drenar inundaciones.

En la reunión de activación participaron representantes de los ministerios de Salud Pública, Medio Ambiente y Obras Públicas, también del
Intrant, Defensa Civil, Indomet, Edeeste y la Policía Municipal. Además, directores y coordinadores de todas las direcciones del cabildo.

El Centro de Operaciones de Emergencias (COE) colocó a 21 provincias bajo alerta por la combinación de una vaguada con una masa de aire
húmedo, produciendo aguaceros de moderados a fuertes.

La Alcaldía del Distrito Nacional insta a los dominicanos a mantenerse atentos a las informaciones servidas en los canales oficiales.

Mayo 2025
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Carolina Mejía supervisa trabajos preventivos para mitigar
efectos de la vaguada

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Santo Domingo, DN – Carolina Mejía recorrió varios puntos para supervisar personalmente los trabajos que se han estado
realizando para mitigar los efectos de la vaguada que ha producido lluvias en el Distrito Nacional.

“Nos encontramos aquí para revisar personalmente las medidas que se han tomado para hacer frente a las lluvias que han
afectado a la capital, siempre pensando en salvaguardar a nuestra gente”, expresó.

La alcaldesa del Distrito Nacional se hizo acompañar por directores y brigadas operativa del cabildo en el recorrido que abarca
varios de los lugares en los que tradicionalmente se crean situaciones por la incidencia de lluvias. En ese sentido, la ejecutiva
municipal supervisó la limpieza de varios puntos críticos del sector Los Praditos, así como el buen funcionamiento de las
lagunas de la urbanización Fernández y de Las Praderas, entre otros sitios.

Ayer viernes, Mejía activó el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres del Distrito Nacional para articular las
respuestas inmediatas ante las lluvias por las que en ese momento la capital se encontraba bajo alerta roja.

Este sábado, el Instituto Dominicano de Meteorología ha pronosticado que la vaguada ha comenzado a alejarse del territorio
nacional, con lo que se espera que disminuyan las lluvias en las siguientes 48 horas.

Hasta el momento 24 demarcaciones se encuentran bajo alerta, de acuerdo a las informaciones ofrecidas por el Centro de
Operaciones de Emergencias.

Mayo 2025
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Alcaldía del Distrito Nacional recupera acera que estuvo
obstruida por más de 10 años en Naco

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de la Defensoría y Uso de Espacios Públicos (DUEP), recuperó una acera que
llevaba obstruida más de 10 años en el sector Naco.

El operativo fue encabezado por el titular de la DUEP, teniente coronel José Aníbal Sanz Melo, quien indicó que esta iniciativa se desarrolló en la
calle Proyecto casi esquina Padre Fantino Falco, atendiendo a una solicitud de los comunitarios expresada el pasado miércoles en La Alcaldía
Llega a Ti en Naco.

El alto oficial explicó que procedieron al retiro de escaleras ilegales, pilotillos, una planta eléctrica instalada en plena acera, así como otras
estructuras que impedían el paso peatonal. “Estas obstrucciones llevaban más de una década afectando la movilidad sin justificación legal”,
expresó Sanz Melo.

Por esta obstrucción, el local responsable fue formalmente notificado y se le otorgó un plazo de 15 días para corregir otras violaciones
detectadas en su entorno, bajo advertencia de medidas legales.

Esta acción reafirma el compromiso de la gestión encabezada por la alcaldesa Carolina Mejía con el orden público y el uso adecuado de los
espacios públicos.

A través de diversos operativos, la DUEP ha recuperado más de 34 mil metros lineales de espacios públicos en diversos sectores desde 2024.

Mayo 2025

Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 19 de mayo 2025



Las autoridades realizarán este encuentro mensualmente para darle seguimiento a las problemáticas expuestas y continuar escuchando a los ciudadanos.

Santo Domingo, DN- La Alcaldía del Distrito Nacional y el Ministerio de Interior y Policía encabezaron la realización de la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género en
el Distrito Nacional, donde dieron respuestas a diferentes temas que preocupan a la ciudadanía.

El encuentro se efectuó en el salón 1511 del monumento Fray Antonio Montesino, con la presencia de instituciones del Gobierno central, la civil organizada,
organismos y las juntas de vecinos.

La finalidad de estas reuniones es crear espacios de diálogos para gestionar y ejecutar políticas públicas y programas para la prevención de violencia y la
criminalidad, además, procuran promover la convivencia pacífica entre los habitantes.

La ministra de Interior y Policía, Faride Raful, indicó que para garantizar la seguridad ciudadana es necesario lograr una articulación a través del monitoreo y la
evaluación de las políticas y dar seguimiento a cada acción que se ponga en marcha.

“No es un trabajo solamente de la alcaldía, del ministerio, de la Policía; esto es un trabajo articulado. Si no lo entendemos, es necesario que estemos en una mesa
pasando balance de las cosas que podemos resolver con las instituciones que representan a cada una de las necesidades que tenemos en el territorio, entonces no
podemos dar resultados”, dijo Raful.

Continuó agregando que la seguridad ciudadana es un tema transversal, lo que implica otros factores que no son delincuencia común, sino también conflicto social,
violencia de género, transporte, calles y vías.

Raful señaló que por eso es necesario educar a las juntas de vecinos, iglesias, sociedad civil y a cada ciudadano. “Estas mesas nos sirven para hacer un
levantamiento y ver de qué manera unificamos esfuerzos. La prioridad aquí es escucharlos a ustedes y que estas mesas ya deben hacerse mensualmente para dar
resultados”, apuntó la ministra.

Los representantes de diferentes juntas de vecinos pertenecientes a las tres circunscripciones de esta demarcación especificaron los puntos vulnerables con lo que
cuentan en su sector en diferentes ámbitos.

Elizabeth Mateo, secretaria general de la Alcaldía del Distrito Nacional, en representación de la alcaldesa Carolina Mejía, ofreció las palabras de bienvenida y resaltó
la importancia de este encuentro al ir de la mano con el lema del cabildo, que es llevar bienestar a cada uno de los barrios y de las tres circunscripciones que
componen el distrito.

“Esto se trata de que busquemos soluciones en conjunto. Aquí estamos para escucharle a cada uno de ustedes; esta mesa se está celebrando hoy y va a continuar
de manera mensual para que podamos seguir escuchando a todos los sectores que inciden en el territorio y buscar soluciones en conjunto”, expresó Mateo.

Asimismo, señaló que la continuidad de estos encuentros va a garantizar la interoperabilidad entre el Gobierno central, la Alcaldía del Distrito Nacional, los
comunitarios, los gremios y todas las organizaciones que inciden en la capital.

Los representantes de diferentes instituciones dieron respuestas a los comunitarios sobre las acciones que implementarán ante sus quejas e inquietudes.

También estuvieron presentes otras autoridades, como el mayor general Ramón Antonio Guzmán Peralta, director de la Policía Nacional; Gloria Reyes, directora
general de Supérate; general José Luis Frómeta Herasme, intendente del Cuerpo de Bomberos del DN; Franklin de la Mota, viceministro Administrativo de Deporte;
José Ramón Olguín, presidente de Gestión e Investigación; entre otros.
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Alcaldía del DN e Interior y Policía realizan Mesa de Seguridad,
Ciudadanía y Género del Distrito Nacional

BOLETÍN INSTITUCIONAL
Mayo 2025
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Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional se encuentra realizando un amplio reacondicionamiento de los principales cementerios
de la capital, a propósito de celebración del Día de las Madres el próximo domingo 25.

La medida, realizada bajo las instrucciones de la alcaldesa Carolina Mejía, se ejecuta en el Cementerio Nacional (Máximo Gómez), Barrio
Obrero (Cristo Rey) y el Cristo Redentor, en adición a las brigadas que de manera permanente realizan labores de limpieza y mantenimiento
en los camposantos.

Con esta acción, el cabildo busca dotar de una mayor dignidad a los cementerios en momentos en que reciben la mayor cantidad de
visitantes del año, por la celebración del Día de las Madres, fecha en la que miles de familiares se apersonan a los cementerios para recordar a
sus progenitoras.

La directora de Servicios Públicos, Pamela Martínez, detalló que para este proceso de embellecimiento han participado 60 obreros, 40
macheteros y 15 trimistas. “Estos se encargaron de desmalezar, embellecer y recoger basura y puntos blancos generados por los usuarios de
los tres cementerios en su totalidad”, explicó.

Además, Martínez señaló que se pintaron las entradas, oficinas y contenes de los citados camposantos, así como también las brigadas del
cabildo realizaron podas en los puntos necesarios. “Con el fin de que los munícipes que vienen a visitar a sus seres queridos encuentren los
cementerios en óptimas condiciones”.

La funcionaria indicó que se agregará una brigada de 20 personas para reforzar en Cristo Redentor. Asimismo, para el sábado un camión
soplador apoyará con el barrido y los bomberos con el lavado de las calles.

La directora de Servicios Públicos instó a los familiares de los fallecidos a darle mantenimiento a sus nichos y panteones, al tiempo que
garantizó que encontrarán los cementerios limpios y seguros.
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Alcaldía del DN reacondiciona principales cementerios
capitaleños previo al Día de las Madres
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Carolina Mejía activa y deja en sesión permanente Comité de
Prevención para planificar acciones frente a temporada

ciclónica

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Se definieron las estrategias de prevención y seguimiento ante la posible formación de tormentas y huracanes

Santo Domingo, DN – Carolina Mejía activó y dejó en sesión permanente al Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres del
Distrito Nacional, durante una reunión en la que se planificaron las medidas a tomar con miras al inicio de la temporada ciclónica 2025.

La alcaldesa del Distrito Nacional convocó a los miembros del comité para definir las estrategias que se van a aplicar para preservar vidas en
esta temporada que abarca desde el 1 de junio hasta el 30 de noviembre.

 “Estamos activándonos como Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres en el Distrito Nacional para esta temporada
ciclónica 2025, agradezco su participación en este encuentro y estaremos pendientes de cómo va evolucionando, según las informaciones dé
el Indomet”, expresó Mejía.

En el encuentro participaron representantes de los ministerios de Salud Pública, Obras Públicas, Medio Ambiente, además el Cuerpo de
Bomberos del DN, Defensa Civil, Sistema 9-1-1, Digesett, Intrant, Cruz Roja Dominicana, Policía Municipal y Ciudad Alternativa. Asimismo,
asistieron los directores y coordinadores de las distintas direcciones del ayuntamiento.

Durante la reunión, cada uno de estos organismos explicaron cómo van los levantamientos para identificar la cantidad de insumos
correspondientes, los cuales serían utilizados en acciones preventivas en los puntos críticos con el trabajo que será llevado a cabo de manera
coordinada entre todas las instituciones para evitar las pérdidas de vida y materiales.

De acuerdo con el representante de Instituto Dominicano de Meteorología (Indomet), Cristopher Florián, el pronóstico de la temporada
ciclónica 2025 incluye un comportamiento “por encima de lo normal”, por lo que se esperan mayores formaciones de fenómenos naturales.

 “Ya sí sería en julio donde hay más probabilidades, pero no tan altas como agosto y septiembre que son los meses donde la República
Dominicana históricamente se ha visto afectada por los huracanes”, detalló el predictor.

Mayo 2025
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Alcaldía del DN invita a concierto gratuito del barítono
Christopher Sánchez este jueves en el parque Iberoamérica

BOLETÍN INSTITUCIONAL

El espectáculo Ópera en el Parque promete poner a vibrar de emoción al público

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional invita a disfrutar este jueves 29 a las 7:00 de la noche del concierto “Ópera en el
Parque” que protagonizará Christopher Sánchez en el parque Iberoamérica.

Los asistentes al recital gratuito podrán disfrutar de una fusión entre la ópera y el jazz latino escenificada por el barítono conocido como “el
cantante de ópera de Wall Street”, en un espectáculo bajo la luna que promete poner a vibrar de emoción al público.

Sánchez es formado en la prestigiosa Eastman School of Music y ha producido exitosos espectáculos como fundador de Wall Street Opera,
tales como Cuban Jazz Meets Opera.

De esta forma, la Alcaldía del Distrito Nacional impulsa el arte y la cultura, en colaboración con Cafecito del Parque, Grupo Viamar y Mazda
Dominicana. Además, crea una oportunidad única de presenciar un espectáculo gratuito de Christopher Sánchez en Santo Domingo.

Mayo 2025
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Carolina Mejía ilumina las calles de la Urbanización Fernández

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Programa Sectores Iluminados Más Seguros continúa impactando la seguridad en el DN

Santo Domingo, DN – Carolina Mejía continuó con el programa Sectores Iluminados Más Seguros, esta vez entregando luminarias led instaladas en la
Urbanización Fernández.

Con la entrega del citado sector totalmente iluminado, la alcaldesa del Distrito Nacional logra un notable impacto en la seguridad, así como en el
ahorro del consumo energético, lo cual se traduce en bienestar para los ciudadanos y en economía para la alcaldía.

“La verdad es que es maravilloso, los testimonios están ahí de cómo la gente se siente”, manifestó sobre el gran impacto que tiene el programa en
cada sector que se ha iluminado. En ese sentido, sostuvo que próximamente se estarán haciendo entregas en las circunscripciones dos y tres.

La ejecutiva municipal expresó su deseo de que el programa pueda continuar más allá de las primeras 10 mil lámparas, porque el resultado que
describen los comunitarios es realmente grandioso.

Recordó los trabajos realizados en ese sector por el cabildo, iniciando la transformación con la intervención de la laguna, seguida por la construcción
del parque y ahora con trabajos de aseo y la instalación de las luminarias led.

Mejía aprovechó para destacar que se construirá una nueva y moderna estación del Cuerpo de Bomberos, gracias a un acuerdo con Seguros
Universal, el Fideicomiso Bomberos y la empresa Constructora Interamérica (CINTER).

El presidente de la Junta de Vecinos de la Urbanización Fernández, Juan Lebrón, agradeció el poder estar celebrando como familia esa actividad con
la comunidad y la alcaldía.

“Queremos resaltar con profunda admiración y gratitud, el compromiso inquebrantable, el amor sincero que usted alcaldesa ha mostrado por
nuestra urbanización. Su presencia constante, su escucha activa y la disposición genuina para atender las necesidades de nuestra urbanización
hacen unas huellas imborrables para el presente y para el futuro”, ponderó.

Al acto de entrega asistieron también la pastora Nina Peguero, la comunicadora Yolanda Martínez y representantes de las juntas de vecinos de
Julieta Morales, Los Platanitos, La Javilla y Piantini Central.

Sectores Iluminados Más Seguros es un programa a través del cual la Alcaldía del Distrito Nacional avanza en la instalación en 23 sectores y 11
avenidas de 10 mil luminarias y 200 cámaras de videovigilancia monitoreadas por el Sistema 9-1-1.

Carolina Mejía ha encabezado las entregas de las lámparas led en Serrallés, Naco, Bella Vista, ensanche Quisqueya, El Millón, Rosmil y en la avenida
Cayetano.
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Carolina Mejía presenta el PISD y su visión de país ante el Conep

BOLETÍN INSTITUCIONAL

“Estamos poniendo nuestra mirada en el futuro porque es nuestra responsabilidad”

Santo Domingo, DN – Carolina Mejía presentó su visión del país ante la Junta de Directores del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), a
través de una detallada explicación del Programa Integrado de Santo Domingo.

El presidente del Conep, Celso Juan Marranzini, dio la bienvenida a la alcaldesa del Distrito Nacional y le expresó su disposición de continuar
cooperando para que la ciudad avance.

Mejía explicó que el PISD es una estrategia presentada por la Alcaldía del Distrito Nacional y la Presidencia de la República que se basa en los ejes de
desarrollo urbano, sostenibilidad y movilidad, para transformar a la capital con una gestión coordinada bajo una clara visión de futuro.

Carolina manifestó que el Programa Integrado de Santo Domingo se inició por su preocupación de que un proyecto importante no hipotecara el
futuro de la ciudad, ya que a veces el desarrollo de un plan para un tema específico afecta el impulso a otros que también son importantes. En ese
tenor, expuso la importancia de tomar acciones coordinadas con una visión a futuro.

Sostuvo que quieren utilizar el PISD como piloto para que sea ampliado en el tiempo, ya que su duración por decreto es hasta 2028. “Se podrá
extender en la medida de que lo que hemos estado haciendo dé los resultados esperados de coordinación y, lógicamente, esto pueda ser ya como
parte de una política de ejecutorias coordinadas entre las diferentes instituciones”, subrayó.

“Estamos poniendo nuestra mirada en el futuro porque es nuestra responsabilidad”, dijo Mejía, al momento de hacer referencia a la necesidad de
terminar con la práctica de solamente pensar en el país a corto plazo.

Abundó sobre la importancia de la conectividad vial entre las principales autopistas, la protección del centro histórico y la expansión de
infraestructuras estratégicas para el turismo y la economía, que resaltan como algunos de los puntos proyectados por este ambicioso plan que
impactaría de manera directa el Malecón de Santo Domingo.

Además, con el PISD se contempla la creación de nuevos espacios públicos, áreas verdes, infraestructuras deportivas y un sistema de movilidad más
eficiente que beneficiará tanto a conductores como a peatones.

“El futuro lo tenemos que construir”, señaló la alcaldesa, haciendo énfasis en la necesidad de pensar en la ciudad y el país a largo plazo, lo cual
conlleva una gran planificación que será beneficiosa a la gente.

La alcaldesa del Distrito Nacional respondió preguntas de la junta, en la cual también participó el vicepresidente ejecutivo del Conep, César Dargam,
y los directores Julio V. Brache, Lina García, Roberto Herrera, Christopher Paniagua, Juan Bancalari, Mario Lama, Claudia Pellerano, Rosanna Ruíz y
Carlos Iglesias.

Además, Manuel Pozo Perelló, Raúl Rizek, Jaak Rannik, Amelia Vicini, Carlos Guillermo León, Carlos Cueto, Eduardo Cruz, Carlos José Martí, Luis
Álvarez, Fernando Villanueva y Mercedes Ramos.
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El sábado la Alcaldía del DN realizará un operativo médico y social

Santo Domingo, DN- Carolina Mejía tocó las puertas del sector Los Praditos con el programa La Alcaldía Llega a Ti, donde escuchó y dio
respuestas inmediatas a las peticiones de los comunitarios.

El encuentro con los comunitarios se realizó en el parque Los Padritos, con la presencia de los representantes de las juntas de vecinos de La
Mano de Dios, La Gran Unión, El Poder de Dios, Quisqueya Unida y otros comunitarios de diferentes sectores.

Mejía, luego de escuchar las inquietudes de cada ciudadano, en conjunto con sus colaboradores, informó sobre acciones que se iniciarán a
partir de ese momento; además, entregó algunos insumos y garantizó la canalización de varios procesos.

La alcaldesa del Distrito Nacional hizo un llamado a los moradores para que concienticen en los hogares sobre el manejo adecuado de los
desechos sólidos para de poder lograr un trabajo mancomunado con resultados de calidad.

“Yo quiero para Los Praditos, como quiero para todos los sectores de la capital, que vivan como merecen, en dignidad. Y todo empieza por el
esfuerzo que hacemos desde nuestra casa”, expresó la ejecutiva municipal.

Asimismo, hizo un llamado a los dueños de talleres para que hagan buen uso de los espacios públicos, ya que todos los ciudadanos tienen el
derecho de usarlos en igualdad de condiciones. “Claro que estoy de acuerdo con que tengan su negocio, pero no que el negocio viva a costa de
que los demás estén mal", apuntó.

La alcaldesa culminó sus palabras haciendo una invitación a que todos formen parte de la transformación del entorno: “Nadie logra
transformar un sector, un barrio, una comunidad, una ciudad y un país solo; nos tenemos que unir, empresarios, autoridades y en liderazgo
ciudadano”.

Los comunitarios agradecieron a la alcaldesa y su equipo por la oportunidad de expresar sus solicitudes.

Mejía informó que Los Praditos formará parte del programa Sectores Iluminados Más Seguros, con la instalación y sustitución de nuevas
luminarias y la colocación de cámaras de seguridad.

También, se iniciará la construcción de filtrantes, colectores e imbornales, mientras que otros están en proceso de licitación.

Además, se remozará por completo el parque Los Praditos; con la sustitución de arbolado y el equipamiento correspondiente para convertirlo
en un espacio más acogedor y seguro para el disfrute y la protección de cada ciudadano.

Producto de este programa, el cabildo anunció que realizará el próximo sábado un gran operativo médico y social.
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Carolina Mejía toca la puerta de Los Praditos con el programa La
Alcaldía Llega a Ti

BOLETÍN INSTITUCIONAL
Mayo 2025

Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 29 de mayo 2025



Santo Domingo, DN – Carolina Mejía entregó el nuevo parque Renacimiento II para el disfrute de una comunidad que pidió esta obra durante
más de 15 años.

El espacio que funcionaba como distribuidor de tránsito y área verde en estado de abandono, hoy queda establecido como un parque para el
sano esparcimiento de todos los visitantes.

De esta manera, la alcaldesa reconfirma su gran alcance, ya que sean grandes parques de uso común para varios sectores o parques
pequeños para vecinos de una zona delimitada, todos son intervenidos por el equipo de la Alcaldía del Distrito Nacional. “No importa el
tamaño, el bienestar que se construye cuando tú dignificas un espacio poniéndole y preparándolo para que lo disfrute la familia, es una cosa
maravillosa”, manifestó Mejía.

La ejecutiva municipal recordó que la transformación de la ciudad se está llevando a cabo gracias a la integración de las autoridades, el
sector privado y los líderes comunitarios para construir y mantener diversas obras. “Se reeduca cuando uno logra hacer estas recuperaciones
y darnos la oportunidad de que aprendamos ahora a convivir, disfrutar y compartir de otra manera”, apuntó.

“Ustedes nos han privilegiado con su alegría, su satisfacción, su agradecimiento que llena nuestras almas de mayor compromiso para
trabajar en favor de todos”, precisó Carolina Mejía, al devolver el agradecimiento a los comunitarios por solicitar esta construcción.

Víctor Mercedes, presidente de la Junta de Vecinos Calle La Plaza y quien en lo adelante será cogestor del parque, agradeció por hacer
realidad el sueño de la comunidad de transformar el espacio de esparcimiento familiar y sana convivencia.

“Ha marcado un antes y un después, este remozamiento es motivo de alegría y refuerza el cuidado del urbanismo en la ciudad. Con esta
intervención se embellece todo, hasta el alma, señora Carolina, hasta el alma de las personas que al pasar y mirar este parque, refrescan su
visión”, dijo Mercedes.

El nuevo espacio cuenta con área infantil, bancos, caminos interiores, aceras, contenes, rampas para personas con discapacidad, áreas para
mascotas, zafacones y luminarias led. Asimismo, una placa indica las reglas para la sana convivencia y la correcta utilización del espacio.

Además, en el parque fueron plantados robles y avellanos criollos, especies que se encuentran dentro del Plan de Arbolado Urbano que
implementa la Dirección de Gestión Ambiental. Esto se suma a la plantación de 70 árboles que realizó el cabildo a medidos de mes en varias
calles del sector Renacimiento.

Recientemente, la Alcaldía del Distrito Nacional construyó aceras y contenes en Renacimiento, como parte del ambicioso plan que se
desarrolla para impactar a 21 sectores, a través del cual contempla entregar 43,555.53 metros cuadrados de aceras y 20,743.56 metros lineales
de contenes en las tres circunscripciones del Distrito Nacional.
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Carolina Mejía entrega el nuevo parque Renacimiento II, una
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